

## Tango in einzigartiger, persönlicher Atmosphäre im ausverkauften Café Blumenzauber in Neukirch

Was für einen stimmigen Abend erlebten die 45 Gäste der Wanderbühne mit dem Duo Nickelé & D'Attellis. Bezaubernde Gitarrenklänge und eine herrliche Stimme füllten den Raum des Cafés Blumenzauber mit argentinischer Tangomusik.

Mal wunderbar einfühlsam, dann wieder temperamentvoll wurde den Anwesenden die Tango-Kultur Argentiniens nähergebracht. Wurden im ersten Teil des Konzerts eher die Lieder der traditionellen Komponisten dargeboten, kamen nach der Pause nicht weniger schöne, moderne Stücke zum Tragen. Umrahmt von feinen selbst gebackenen Empanadas und argentinischem Wein erlebten alle Anwesenden einen prächtigen Frühlingsabend bei herrlichem Wetter.

Vielen Dank nochmals an Marianne Michel, dass sie ihr Lokal und ihren schönen Garten zur Verfügung gestellt hat.

Den Anwesenden dürfte auch aufgefallen



sein, dass ein neues Gesicht im OK der Wanderbühne mitwirkt. Jeane Grundmann war zum ersten Mal an einem Anlass bei uns dabei und erlebte mit uns einen tollen Einstand im OK der Wanderbühne.

Herzlich willkommen, Jeane!!

Vielen Dank allen, die da waren und den Abend mit uns genossen haben. Und vielen Dank für all die tollen Feedbacks, die wir jeweils nach unseren Anlässen bekommen.

Für den Kulturklub Wanderbühne Egnach

Roland Kauderer